

## En Timbiquí, la vicepresidenta Francia Márquez y la Ministra de Vivienda, Catalina Velasco, analizaron alternativas de vivienda para la comunidad



Vicepresidenta de la República, Francia Márquez y ministra de Vivienda, Catalina Velasco, visitaron Timbiquí para analizar alternativas de vivienda para la comunidad. Foto: Sharon Durán (MVCT)

### Bogotá, D.C.

19 Sep-2022

La vicepresidenta de la República, Francia Márquez, y la ministra de Vivienda, Ciudad y Territorio, Catalina Velasco, llegaron al municipio de Timbiquí, en el departamento del Cauca, para adelantar un diálogo social con miras a avanzar en la garantía de agua de calidad y vivienda digna para el Pacífico colombiano.

“Nos une el compromiso de hacer florecer la vida en los territorios. Seguiremos trabajando por una Colombia donde lo más importante sea la vida y su gente. El agua debe ser un derecho fundamental y vamos juntos a cambiarle la cara de dolor y sufrimiento al Pacífico colombiano”, destacó Francia Márquez, vicepresidenta de Colombia.

“Quiero decirles que el señor presidente Gustavo Petro nos pidió a todas y a todos los miembros del Gobierno Nacional que hagamos presencia en el Pacífico; por eso, nos van a ver muchos días y muchas noches durante cuatro años, trabajando de manera estrecha con ustedes”, afirmó la ministra.

En un ejercicio de construcción colectiva se escuchó a la comunidad para comprender sus necesidades. “El 80 % de las casas en Timbiquí son en palafito; por eso, las políticas de vivienda que nos excluyen hay que revisarlas”, afirmó Plutarco Marino Grueso, alcalde de Guapi, quien agregó que “lo que se diseña para Bogotá o Popayán, no se puede hacer en Timbiquí, Guapi o López de Micay”.

Por su parte, Velasco señaló que “obras son amores, no solo es decir, sino también hacer. Hemos conocido la importancia de la vivienda palafítica y estamos totalmente de acuerdo; por eso, el objetivo es adelantar experiencias que servirán para transformar de una gran manera la vivienda social, con el fin de que deje de ser únicamente para grandes ciudades como Bogotá, Cali o Barranquilla. Queremos hacer unas viviendas especiales para las comunidades”, puntualizó.

Durante el encuentro con los timbiqueños, la ministra manifestó que se trabajará con responsabilidad para y con las comunidades del Pacífico, con miras a construir una sociedad igualitaria. “Sabemos de las dificultades en materia de acueducto y alcantarillado, y estamos organizando unos equipos técnicos para que las ejecuciones se pongan al día y poder cumplir con las responsabilidades que quedaron estancadas”, manifestó Velasco.

De esta manera, el Gobierno del Cambio, de la gente y para la gente llegó al Pacífico colombiano con el fin de trabajar de la mano y con el liderazgo de la Vicepresidenta de la República, para hacer visibles las necesidades de las comunidades que por años fueron excluidas.